



KONDOLENZEN

Hermann Holzknecht



Dankbar für die Zeit, die wir gemeinsam verbringen durften, nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann, unserem Tata, Schwiegervater, Opa, Uropa, Bruder, Schwager, Onkel und Paten, Herrn

Hermann Holz knecht

„Küthaier Hermann“

der am 17. Februar 2015 im 72. Lebensjahr nach einem arbeitsreichen Leben unerwartet von uns gegangen ist.

Der Trauergottesdienst findet am Samstag, 21. Februar 2015, um 10 Uhr in der Pfarrkirche Grinzens statt. Anschließend begleiten wir unseren lieben Hermann auf den Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

In Liebe und Dankbarkeit:

deine **Vicky**

deine Kinder **Bettina, Manuela und Norbert** mit Familien
deine Schwester **Anna** mit Familie
im Namen der Patenkinder und aller Verwandten.

Die Rosenkränze beten wir am Donnerstag und Freitag um 18.30 Uhr in der Pfarrkirche Grinzens.

Grinzens, Axams, Wien, Inzing, Birgitz, am 17. Februar 2015.

*Deine Abschiedsstunde
schlug zu früh,
doch Gott der Herr bestimmte sie.
Dich zu verlieren war sehr schwer,
dich nicht bei uns zu haben
noch viel mehr.*

Trauerkerzen



Das ewige Licht leuchtet Dir
25.02.2015



Familie Hell/Kapferer
23.02.2015



Familie Hell/Kapferer
23.02.2015



Gspan claudia
23.02.2015



Fam. Rainer Christian Fulpmes
21.02.2015



Fam. Sepp Ostermann
21.02.2015



Fa. Ostermann Gottlieb
21.02.2015



Sepp Feldner
21.02.2015



Helmut H&HGLAS
20.02.2015



M. Thöny
20.02.2015



Fam. Schmidt
20.02.2015



Christine und Walter Rampl,
20.02.2015



Mona mit Robi und Hanna
20.02.2015



Josef und Marianne Kremser
19.02.2015



Mathilde und Susi
19.02.2015



Manuela mit Jasmin
19.02.2015



19.02.2015



Viel Kraft für euch
19.02.2015



Daniel & Bianca mit Kinder
19.02.2015



Fam. Andrea u. Richard Holzer
19.02.2015



Walter u. Inge Leitner
19.02.2015



christian,alexandra,stefanie
19.02.2015



Evi Frank
19.02.2015



Fam Tanja u. Roland Oberdanner
19.02.2015



Claudia Mex & Felix
19.02.2015



Martin
19.02.2015



Heinz Kapferer mit Familie
19.02.2015

Kondolenzen

von Daniel & Bianca mit Noah & Fabienne am 19.02.2015 - 14:26 Uhr

Eben noch im Leben-
Voll mittendrin.
So fühlbar nah - grad noch vorhin
ganz selbstverständlich -
wie das so ist.
Es kam alles anders -
jetzt schmerzlich vermisst!

Herzliches Beileid
Wir wünschen euch für die kommende schwere Zeit alles Gute, Viel Kraft und Zuversicht.

von christoph dein enkel am 19.02.2015 - 09:42 Uhr

Ich werde dich nie vergessen
